## Die neue Event-Location

Die neue Ära ist längst angebrochen: Sie zeigt sich im Baden-Badener Casino von einer ganz apart-schönen Seite.



Hand angelegt hat neuerlich die Frankfurter Architektin Oana Rosen. Nach ihren Plänen entstand bereits der Club Bernstein. Einer solchen "Rosen-Kur" unterzog sich im Frühling auch das ehemalige Restaurant Sommergarten, das jetzt in völlig neuem Design erstrahlt. Mit dem neuen Namen "The Grill" soll auch das internationale Publikum angesprochen werden, erklärt Peter Schreck, der die Fäden in den edelgastronomischen Dingen in routinierten Händen hält und auf besondere Köstlichkeiten setzt. Internationale Steakspezialitäten verheißt allein schon der Name "The Grill". Aber auch die kleinen feinen lukulli-

schen Köstlichkeiten wie französische Fin de Claire, Jakobsmuscheln und Sushi bis hin zum kanadischen Hummer mit Trüffelspinat kommen nicht zu kurz. Diese intensive und rundum attraktive Frischzellenkur dehnte sich auch auf den Veranstaltungsraum aus, wie die Gäste ab sofort feststellen können. Rund drei Millionen Euro wurden in diesen Vorsprung vor dem Wettbewerb investiert, erklärt der Geschäftsführer der Baden-Württembergischen Spielbanken Otto Wulferding. Die Gäste haben einen hohen Anspruch, dem man neben Roulette, Black Jack und Poker mit einem hochkarätigen Veranstaltungsprogramm und erstklassigem kulinarischen Angebot gerecht werden will. Und das wiederum sorgt dafür, dass die Spielbank in Baden-Baden angesichts dieser gebotenen Qualität ein echtes Alleinstellungsmerkmal bekommen hat. Schluss ist damit noch lange nicht. Otto Wulferding kündigte weitere Investitionen an, auf welche die Gäste schon jetzt gespannt sein dürfen.

